



Alvaro "Hamlet" Salas aún no se define

(Pag. 25)

Así es "Spirit", el sucesor de "Shrek"

(Pag. 34)



# Don Francisco: "Es un honor que el Presidente presente mi libro"

● Para Mario Kreutzberger, la presencia de Ricardo Lagos en el lanzamiento de su autobiografía es un respaldo a sus cuatro décadas como animador, un reconocimiento como país a su labor en las comunicaciones.

Por Marcela Soto O.

Un alboroto en el pasillo anticipa que Mario Kreutzberger se acerca, la gente que a esa hora de la tarde se prepara para participar en "¿Quién Quiere ser Millonero?" se hace a un lado y no se atreven a hablarle. Don Francisco repasa en la inhibición y es él quien rompe la barrera: estirando su mano, saluda, sonrío, mientras unos pasos más allá el guardia en la entrada de su camarín pide que desojen el pasillo y abre la puerta al animador. Este es el único momento —previo al lanzamiento de su autobiografía hoy por la noche— donde puede referirse con cierta calma a las motivaciones y expectativas tras las 346 páginas de "Entre la Espada y la TV".

—En el capítulo titulado "Políticamente Correcto" reafirma una constante en su carrera como animador: mantenerse alejado de la contienda política para no polarizar a su público. Por lo mismo llama la atención que sea el Presidente de la República el presentador de su autobiografía.

—Debo decir que me sorprendí bastante cuando la editorial me lo comentó, para mí es un honor que el primer ciudadano de la república presente mi libro, es un respaldo a mis 40 años como comunicador. Considero que este Presidente y todos con los que he trabajado en estas cuatro décadas son representantes de un país, no de un partido político. Trabajé con Allende y Pinochet, para hablar de dos coronos, y lo hice porque sentí y sigo sintiendo que mi vocación como comunicador está relacionada con las necesidades de un país.

—¿Es también un respaldo para la Teletón, una forma de comprometer al gobierno en esta causa?

—Hay varias cosas: por un lado es un respaldo a mi trabajo de cuarenta años, es reconocer como país que hemos hecho una exportación no tradicional y que de alguna manera llevamos el nombre de Chile a otras latitudes. Y también es un respaldo a la Teletón, lo que no significa que el gobierno esté en deuda, Chile estuvo con confianza con la Teletón.

—Este año la Teletón tendrá a Margot Kahl y a Kike Morasidí como figuras centrales en la promoción a lo largo de Chile. ¿Por

qué se definió a esta dupla, qué papel jugarán?

—La Fundación se dio cuenta de que lo que vengo diciendo en el último tiempo es de una imperiosa necesidad: la Teletón no puede depender de una persona. Sin ir más lejos, en la última versión casi no participé en la gira debido a una neumonía. A partir de eso y luego de un trabajo en el que las conclusiones de opinión fueron fundamentales, se eligieron personas con las que la Teletón quiere trabajar y marcar presencia todo el año y en esa línea van las conversaciones con Margot y Kike.

—¿Y que pasó con Antonio Vodanovic, a quien se mencionaba como heredero natural al momento de encabezar la campaña?

—Aclaremos algo, aquí nadie queda fuera, esto es de todos. Lo seguro es que a ellos (Kike y Margot) se les pedían acciones específicas, nuevas, destinadas a manejar la presencia de la Teletón durante todo el año, porque si llegaba con la gente nos permitirá marcar presencia permanente. Quiero que entiendan que esto no es un retiro en el que yo entrego mi corona a tal o cual persona, eso no es lógico.

*"En Canal 13 me dieron la oportunidad cuando era nadie, eso hay que devolverlo"*

Su preocupación por el destino de la Teletón es necesaria, su disposición a hablar de los desafíos de esta cruzada también, pero esa disposición cambia notoriamente cuando se trata de hablar de Canal 13. Su semana en Chile coincide con cambios importantes en esta esta-



**Don Francisco: "Es un honor que el Presidente presente mi libro" (entrevista) [artículo] Marcela Soto O.**

Libros y documentos

**AUTORÍA**

Autor secundario:Soto O., Marcela

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2002

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Don Francisco: "Es un honor que el Presidente presente mi libro" (entrevista) [artículo] Marcela Soto O.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile